

Bericht

Hallenrunde Saison 2022/23

D-Jugend

Bei den Hallenkreismeisterschaften der D-Jugend sahen die Zuschauer spannende und faire Spiele. Ab dem Halbfinale wurden alle Spiele im 6-Meterschießen entschieden. So auch das Finale zwischen FV Mosbach und der JSG Neckar-Odenwald, welches mit 4:3 für den etwas glücklicheren FV Mosbach endete.



C-Jugend

Am 14.01.2023 ermittelten die C-Junioren des Fußballkreises Mosbach ihren Hallen-Futsal-Meister.

Von 23 gemeldeten Mannschaften setzten sich in Vor- und Zwischen- und Endrunde die Mannschaften von FV Mosbach, SpVgg Neckarelz, JSG Kleiner Odenwald und JSG Diedesheim/Neckarelz durch. Im Spiel um Platz 3 war der FV Mosbach Sieger gegen die JSG Kleiner Odenwald. Im Endspiel unterlag die JSG Diedesheim/Neckarelz der Mannschaft der SpVgg Neckarelz die sich als Futsal-Kreismeister feiern lassen durften. Die Siegerehrung wurden durch die

Kreisjugendmitarbeiter durchgeführt. Der Wanderpokal überreichte der Staffelleiter Toni Pecher an die strahlenden Sieger.



B -Jugend

Am Wochenende 14./15.01. fanden in der Pattberghalle Neckarelz die Hallenkreismeisterschaften der B- und A- Junioren im Futsal statt. Nach langer Corona Pause war den Spielern anzumerken wie dieses Event gefehlt hat. Die begeisterten Zuschauer sahen spannende und mitreißende Spiele.

Bei den B- Junioren hatten sich nach den Gruppenspielen die Teams der SpVgg Neckarelz 1, JSG Schefflenz/Großeicholzheim/Seckach, JSV Limbach-Fahrenbach 2 und die JSG Elztal/Billigheim für das Halbfinale qualifiziert. Im ersten Halbfinale standen sich die JSV Limbach-Fahrenbach 2 und die JSG Schefflenz/Großeicholzheim/Seckach gegenüber. Am Ende konnte die JSV Limbach/Fahrenbach 2 mit einem 3:1 Sieg ins Finale einziehen. Im zweiten Halbfinale waren die SpVgg Neckarelz 1 und die JSG Elztal/Billigheim die Kontrahenten. Nach einem spannenden Spiel konnte sich überraschend, aber durchaus verdient, die JSG Elztal/Billigheim mit einem 1:2 Sieg für das Finale qualifizieren.

Auch im kleinen Finale wurde der Favorit, die SpVgg Neckarelz 1, seiner Favoritenrolle nicht gerecht. Sie unterlagen der JSG Schefflenz/Großeicholzheim/Seckach mit 1:2 und belegten somit nur den 4. Platz. Der Höhepunkt, das Finale um die Kreismeisterschaft, zwischen JSV Limbach/Fahrenbach 2 und der JSG Elztal/Billigheim, war an Spannung kaum zu überbieten. Aufopferungsvoller Kampf von beiden Seiten, tolle Spielszenen und begeisterte Zuschauer, was will man mehr. Am Ende auch hier ein knappes Ergebnis. Das Überraschungsteam der JSG

Elztal/Billingheim wurde durch einen 1:2 Sieg Futsal-Hallenkreismeister im Fußballkreis Mosbach. Den Wanderpokal überreichte Staffelleiter Kay Fritz an die übergläcklichen Sieger. Ein großer Dank geht an die Schiedsrichter Dietmar Beer, Reinhold Huth und Marcel Jurk, die die Finalsiege souverän leiteten. Weiter geht es für die JSG Elztal/Billingheim am 12.02. in Weinheim bei der Badischen Hallenmeisterschaft. Hierzu wünschen wir viel Erfolg.



A-Jugend

Am 15.01.2023 fanden in der Pattberghalle Neckarelz die Hallenkreismeisterschaften der A- Junioren im Futsal statt. Nach langer Corona Pause war den Spielern anzumerken wie dieses Event gefehlt hat. Die begeisterten Zuschauer sahen spannende und mitreißende Spiele.

Am Ende der Gruppenphase waren die Mannschaften FV Mosbach 1, JSG Neckarzimmern/Haßmersheim/ Hüffenhardt, SpVgg Neckarelz und der FV Mosbach 2 für die Halbfinals qualifiziert. Die Tabellenkonstellation wollte es so. Im ersten Halbfinale trafen der FV Mosbach 2 und der FV Mosbach 1 aufeinander. Die leicht favorisierten Einser wurden von den Zweiern regelrecht überrollt und zogen mit einem klaren 3:0 Erfolg, verdient und überzeugend in das Finale ein. Das zweite Halbfinale zwischen der JSG Neckarzimmern/Haßmersheim/Hüffenhardt und dem Topfavoriten SpVgg Neckarelz war, trotz der spielerischen Überlegenheit der Neckarelzer, bis zum Schluß spannend. Mit einem 0:1 Sieg zog der Favorit SpVgg Neckarelz ins Endspiel ein.

Das Spiel um Platz 3, hier standen sich die JSG Neckarzimmern/Haßmersheim/Hüffenhardt und der FV Mosbach 1 gegenüber. Hier konnte der FV Mosbach 1 mit 0:2 die Oberhand behalten und belegte dadurch den 3. Platz. Im letzten Spiel des Abends standen sich dann im Finale der FV Mosbach 2 und die SpVgg Neckarelz gegenüber. Es war ein Spiel auf Augenhöhe das auch nach der Verlängerung keinen Sieger fand. Die Stimmung in der Pattberghalle kochte über. Die Fans des FV Mosbach machten gewaltig Stimmung. Im Sechsmeterschießen war die Spannung nicht zu überbieten. Wer verliert zuerst die Nerven. Es war der Favorit die Spvgg Neckarelz. Der entscheidende Treffer gelang dem FV Mosbach 2 und das verdient. Unter frenetischem Jubel der Mosbacher Fans feierten die Spieler den Hallenkreismeistertitel bei den A- Junioren.

Den Wanderpokal durfte hier der B- Juniorenstaffelleiter Kay Fritz mit seinen Mitstreitern Daniela Grub, Schulfussballbeauftragte und Hallenstaffelleiter Herbert Reichert überreichen.

Auch hier gilt ein großer Dank den Schiris, Dominik Fuhrig, Reinhold Huth und Lukas Kniel, die, die doch teils hitzigen Finalspleile, ganz souverän über die Bühne brachten. Der FV Mosbach darf nun am 11.02. bei der Badischen Hallenmeisterschaft in Weinheim starten. Wir wünschen viel Erfolg.

